

23. Februar 2022

**Anfrage 247, Silvia Ammann, SP**

eingereicht am 25.11.2021 – Wortlaut siehe Beilage

## **Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen**

Silvia Ammann, SP, hat am 25. November 2021 eine Anfrage zum Thema "Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen" eingereicht, in der sie zu drei Fragen Antworten des Stadtrats erwartet.

### **Beantwortung**

1. Ist der Stadtrat bereit zu prüfen, ob auch in Wil das Symbol öffentlich sichtbar gemacht werden kann?

Der Stadtrat ist sich der Bedeutung der Bekämpfung von Gewalt an Frauen und Mädchen bewusst und misst ihr grosses Gewicht bei. Er ist daher durchaus bereit, zu prüfen (und wird dies auch an die Hand nehmen), wie die entsprechende Symbolfarbe "Orange" jeweils am 25. November, dem "Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen", in der Stadt Wil sichtbar gemacht werden kann.

2. Ist der Stadtrat bereit, mit den Kirchgemeinden das Gespräch zu suchen, damit auch sie sich daran beteiligen können?

Der Stadtrat ist bereit, das Gespräch zu dieser Thematik mit den Kirchgemeinden und auch anderen Anspruchsgruppen zu suchen. Nach kurzer Rücksprache mit den Kirchgemeinden ist festzustellen, dass die Kirchgemeinden zum internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen bis anhin nicht aktiv tätig geworden sind. Nach Klärung, inwiefern die Stadt Wil das Symbol sichtbar machen kann und will, werden wir den Kontakt mit den Kirchgemeinden nochmals aufnehmen. Den Kirchgemeinden ist es indes selbstverständlich vorbehalten, ob und wie weit sie sich an einer möglichen Aktion beteiligen wollen.

3. Sieht der Stadtrat weitere Möglichkeiten, auf diesen Tag aufmerksam zu machen?

Der Stadtrat ist bereit, diesen Tag auch medial entsprechend zu begleiten.



Seite 2

Stadt Wil

Hans Mäder  
Stadtpräsident

Janine Rutz  
Stadtschreiberin